

Quand on aime, on ne compte pas : Il y a eu des généraux à une étoile dans l'armée française. Vrai ou faux ?

01-10-2016

avec

- Aujourd'hui, les épaulettes, les manches et le képi d'un général de brigade de l'armée française, premier grade des officiers généraux, comportent deux étoiles.

-

Aucun grade ne comporte une étoile unique.

-

Il n'en a pas toujours été ainsi.

-

De 1657 jusqu'à la Révolution, il a existé un grade intermédiaire entre ceux de colonel et de maréchal de camp (l'équivalent du général de brigade actuel).

-

Sur les épaulettes de ce grade, dit de brigadier, on trouvait une étoile unique.

-

L'étoile unique a disparu avec le grade.

-

Le grade de brigadier est désormais, dans l'armée française, l'équivalent de celui de caporal.